

## **PRESSEMELDUNG**

der Josefs-Gesellschaft Köln

03. Juni 2022

Von:

Josefs-Gesellschaft gGmbH Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen Custodisstraße 19 - 21 50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, Fax: 0221 88998-60, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de

(2.170 Zeichen inkl. Leerzeichen)

## Die Krankenhäuser der Josefs-Gesellschaft im Kreis Düren und Seniorenzentren in Düren und Baesweiler präsentieren sich in einem neuen Erscheinungsbild

Neue Logos, Farben, Schriftarten und Gestaltungselemente für die Außendarstellung von medizinischen und pflegerischen Leistungen

Die Krankenhäuser im Kreis Düren und Seniorenzentren in Düren und Baesweiler der Josefs-Gesellschaft beginnen sich in einem überarbeiteten und neuen Erscheinungsbild zu präsentieren. Das Ziel ist ein positives, frisches und einheitliches Erscheinungsbild über alle Unternehmen der Josefs-Gesellschaft hinweg zu gewährleisten. Darüber hinaus erfolgt damit auch die visuelle Integration der ehemaligen ctw-Unternehmen in die JG-Gruppe. Zuvor wurde das bestehende Corporate Design (CD) unter die Lupe genommen, überarbeitet und modernisiert. Die JG-Unternehmen im Kreis Düren und Baesweiler erhalten neue Logos, Farben, Schriftarten und einprägsame Gestaltungselemente.

"Damit möchten wir sowohl nach außen als auch nach innen noch stärker als Gruppe wahrgenommen werden. Nur wenn wir einheitlich, professionell und ansprechend auftreten, können wir die Vorteile und Chancen eines großen Trägers – der Marke JG – langfristig nutzen und ausbauen ", so Dr. Theodor-Michael Lucas, Sprecher der Geschäftsführung der Josefs-Gesellschaft in Köln. Zwischenzeitlich sind die Internetpräsenzen der JG-Krankenhäuser bereits umgestaltet und online .

Stephan Prinz, Geschäftsführer der Josefs-Gesellschaft: "Besonders wichtig ist uns gewesen, dass alle Menschen unsere Botschaften einfach erfassen können und wir unserem Leitsatz "Im Mittelpunkt der Mensch" gerecht werden". Das gilt sowohl für die gedruckten Publikationen als auch in der digitalen Welt.

"Unser neues Erscheinungsbild soll neben einer guten Wiedererkennung auch ein Zugehörigkeitsgefühl bei unseren Mitarbeitenden schaffen", ergänzt Andreas Rieß, Geschäftsführer der Josefs-Gesellschaft.



Seit Mai 2019 ist die Josefs-Gesellschaft Mehrheitsgesellschafter mit 93 Prozent der Geschäftsanteile an der Caritas Trägergesellschaft West gGmbH (ctw) mit Sitz in Düren. Minderheitsgesellschafter der ctw ist der Caritasverband für das Bistum Aachen e. V.

## JOSEFS-GESELLSCHAFT

Die Josefs-Gesellschaft gGmbH (JG-Gruppe) ist eines der großen katholischen Sozialunternehmen Deutschlands mit über 10.000 Mitarbeitenden und 39 Beteiligungsgesellschaften bundesweit. In unserer Trägerschaft befinden sich Einrichtungen für Menschen mit Behinderung, Krankenhäuser und Seniorenzentren. Im Vordergrund steht die Arbeit mit und für Menschen. Wir sind darauf bedacht, die nötige Hilfe, Begleitung und Assistenz zu bieten, um ein möglichst selbstbestimmtes, gesundes und aktives Leben zu ermöglichen.

Weitere Informationen: <u>Josefs-Gesellschaft gGmbH</u>, Köln Sämtliche Pressefotos dieser Meldung (sofern vorhanden) stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit den von der JG veröffentlichten Themen zur Verfügung.